





INSTITUTO DE ESTUDIOS ALBACETENSES

HOJA INFORMATIVA Nº 5

Albacete, Mayo 1996





Boletin Informativo Nº 5

stán próximos a salir los dos números de AL-BASIT (Ciencias/ Humanides) correspondientes al año pasado. Se han retrasado más de la cuenta por causas ajenas a nuestra voluntad.

es incluimos en está hoja informativa la convocatoria de Ayudas, Premios y Becas de formación correspondientes al presente año, para vuestro conocimiento.

a se ha clasificado bastante material de la documentación antigua microfilmada y fotocopiada de Archivos Nacionales, que tenemos en el I.E.A.. Esperamos que con la beca sacada este año podamos terminar. También hemos clasificado parte del archivo fotográfico, aunque esta tarea va mucho más lenta.

eguimos en nuestra política de facilitar libros del fondo del LE A. a colegios, institutos e instituciones públicas que tengan biblioteca siempre que demuestren un verdadero interés y nos concreten títulos que desearian tener. Últimamente se los hemos facilitado a la Juventudes Musicales de Albacete, al Instituto de Bachillerato nº 6 de la ciudad y al Cólegio Público "José Antonio" de La Roda.

speramos que pronto podamos informaros sobre dos obras que están para salir, más otras tres que entrarán en breve en imprenta.

emos sometido a la aprobación de la Junta Directiva unas normas para la publicación de originales de la revista AL-BASIT y la inclusión de ficha catalográfica en las obras que publiquemos. Tan pronto estén aprobados os las facilitáremos.

petición propia ha pedido ser relevado de sus funciones el Secretario Técnico, D. José Sánchez Ferrer; se ha hecho cargo de dicha secretaria el miembro del I.E.A., D. Julián de Mora Moreno, que también será presidente de la Sección de Geología, por presentación de la dimisión de D. Joaquín López Ros.

emos de agradecer sinceramente a D. José Sánchez Ferrer la dedicación y el esfuerzo que ha puesto en el desempeño de su trabajo.

enemos la intención de proceder a microfilmar el resto del Archivo Municipal de Alcaraz, del que nos queda todo el conjunto de legajos, cuya tarea de microfilmación se hace más costosa en todos los sentidos por lo desigual del tamaño de los documentos. Se está procediendo a contarlos y medirlos con el fin de poder solicitar los oportunos presupuestos. El departamento de Cultura de la Excma. Diputación Provincial, que corrió con los gastos de la microfilmación de la otra parte del archivo, ha dicho que le presentemos presupuestos para ver si fuera posible incluirlo en este año.

stamos a la espera de que la Diputación provea la plaza de conserje y de un funcionario que atienda a toda la tarea burocrática y administrativa que lleva el I.E.A., y que supone un trabajo y dedicación que supera las posibilidades de tiempo que tenemos los que estamos al frente de la institución. Aunque parece que se están dando pasos, después de tantas promesas hasta que no lo veamos no nos lo creeremos.

a Biblioteca ha permanecido cerrada quince días hasta que la Diputación nos ha enviado a la sustituta de la bibliotecaria, que liene permiso por alumbramiento.

n nuestra política de facilitar gratuitamente libros de nuestro fondo a las bibliotecas públicas, que manifiesten un positivo interés por publicaciones concretas, hemos dejado fuera la revista AL-BASIT, a la que exigimos se suscriban, ya que consideramos que es una forma de responsabilizarse con la tarea cultural del instituto.

petición de la Coordinardora para los actos a celebrar en Albacete en Noviembre sobre las Brigadas internacionales, la Junta Directiva autoriza la publicación de un número especial-monográfico sobre el tema. Se invita a que todos aquellos que quieran escribir algún artículo sobre las Brigadas internacionales y Albacete lo hagan, teniendo en cuenta que sea un trabajo inédito, verdaderamente relacionado con Albacete y que está en poder del I.E.A, a mediados de Junio, como mucho, con el fin de que pase al preceptivo informe para ser aprobado por la Junta Directiva.